

Goza de finanzas sanas Pensiones de Coahuila

De acuerdo con el último estudio de la calificadora Fitch Rating, el Estado cuenta con un periodo de suficiencia hasta 2020

Por Javier Medina Pastén

Fitch Rating considera que Coahuila podría enfrentar presiones en materia de pensiones y jubilaciones, mientras que José Moreno Aguirre, director del Instituto de Pensiones, asegura que actualmente el Fondo de Pensiones en Coahuila está sano.

De acuerdo con el último estudio actuarial (2017), el cual utiliza cifras de 2016, el sistema cuenta con un periodo de suficiencia hasta 2020, expuso la

compañía evaluadora de riesgos.

La calificadora considera que las obligaciones con la burocracia son responsabilidad del Instituto de Pensiones para los Trabajadores del Estado y las correspondientes al Magisterio estatal son administradas y cubiertas por la Dirección de Pensiones de los Trabajadores de la Educación.

Ambos sistemas enfrentaron reformas en 2014 y 2015, por lo que el Estado no considera acciones a corto o mediano plazo.

CRECE NIVEL DE VIDA DE PENSIONADOS

En Coahuila se incrementó el nivel de vida en los pensionados 22 años, y por eso en este momento el Instituto está con los especialistas, quienes en unos meses entregarán el resultado y las acciones a tomar a mediano y largo plazo.

En la actualidad el Instituto de Pensiones paga 28 millones de pesos por mes de pensiones a trabajadores que estuvieron al servicio del Estado.